2021年7月20日発行 東京都青果物商業協同組合本部青年会 東京都千代田区神田松永町104番地TSKビル

八百屋塾通信 vol.16

八百屋塾ホームページをごらんください ▼「八百屋へ行こう」で検索

http://www.shoukumi.or.jp/index.htm

桃源郷 不老不死の仙果

「桃源郷」とは中国の詩人が描いた、俗世間から離れ桃林に囲まれている別天地のこと。「仙果」は桃を食べた仙人が不老不死になったという中国の説話に由来します。

桃の原産地は中国。昔から邪気を祓い、悪鬼を除け、不老長寿を与える果物と考えられてきました。 日本でも桃の霊力は信じられ、『古事記』でいざなぎの命は桃を投げつけて難を逃れ、桃から生まれた桃太郎は鬼を退治します。



7月20日頃出荷

月末ピーク見込

●みさか白鳳

●白鳳·和歌山 ●加納岩·山梨

●あかつき

■日本では弥生時代から

弥生時代の遺跡からタネが見つかっているが、食用としての栽培は江戸から。いま、流通している桃は、明治に中国産から入った「水蜜桃」の品種改良種が原型

■白桃と白鳳

日本桃のルーツは1899(明治32)年に岡山で発見された「白桃」。「白鳳」は、1925(大正14)年、「白桃」と「橋 早生」の交配実生から選抜。ここから多様な品種が誕生

■「あかつき」がトップ

作付面積トップ5(2017)は、1位「あかつき」、2位「白 鳳」、続いて「川中島白鳳」、「日川白鳳」、「なつっこ」

■おいしい桃は

表面に白い斑点のようなものが、ポチポチと出ている

■孫悟空が食べた桃

蟠桃は中国原産。『西遊記』にも登場する古い品種

7月10日頃 ピーク見込



7月18日頃 ピーク見込

●なつっこ

「川中島」×「あかつき」の子なので、肉質がかためと言われないように、お客さまの好みに合わせた提供を!





●白鳳・山梨 お尻が青味がかった ものは、渋味が残っ ていることが稀にあ るので注意しよう

●蟠桃(ばんとう)

市場の動き

桃の主産県山梨では非常に順調な仕上がりで、 やや早めの出荷。小玉傾向。岡山の「清水白 桃」は7月中旬より。ネクタリン「メイグランド」は 長野より7月11日スタート

■動画コーナー、始めました!

実行委員長たちが、「おおまさり」の収穫体験に行ったようすなど がご覧いただけます。 動画ページへは、こちらから→

■桃の情報は八百屋塾ホームページで

- ◇2016年7月10日橋本幾男氏◇2015年7月12日石山由美子氏
- ◇2011年7月24日橋本幾男氏**◇**2010年7月25日橋本幾男氏

◇2009年7月26日橋本幾男氏





八百屋塾ホームページへは、こちらから个